

charmants compagnons, mais fort limités en matière de conversation! Les robots peuvent sourire, parler poliment et même faire la vaisselle, mais ils ne peuvent aimer.

Voilà pourquoi Dieu fit l'homme et la femme. Il ne pouvait nous faire un plus grand honneur que celui de nous créer à son image, avec la capacité de penser et de décider, de choisir et de nous souvenir, de comprendre et d'aimer. Adam et Ève représentaient le couronnement de la création divine. Ils étaient ses enfants, et il tenait à eux comme à la prunelle de ses yeux.

3. LE MAL S'INTRODUIT DANS UN MONDE PARFAIT

L'homme et la femme avaient tout pour être heureux. Ils jouissaient d'une parfaite santé physique et mentale, et vivaient dans un jardin superbe, au cœur d'un monde sans défaut (Genèse 1.28-31). Dieu leur avait promis des enfants (Genèse 1.28). Il leur avait aussi promis joie et satisfaction dans leur travail et dans l'exercice de leur créativité (Genèse 2.15). Parlant face-à-face avec leur créateur (Genèse 3.8), nos premiers parents ne connaissaient ni souci, ni crainte, ni maladie. Rien ne venait assombrir leur existence bénie.

Il nous arrive encore parfois de vivre de ces heures précieuses qui ont un parfum de l'Éden. Mais elles sont rares et fugaces... Comment notre monde a-t-il pu changer si radicalement, au point de devenir un lieu de souffrance et de misère? Les deuxième et troisième chapitres de la Genèse nous racontent comment le péché est apparu sur notre terre. Prenez le temps de lire ces deux chapitres, dont voici un bref résumé.